

長洲小だより 第8号

発行 長洲町立長洲小学校

長洲町長洲 1776 番地

TEL 0968 (78) 0109

【校訓】友愛 健康 努力



【学校教育目標】自立を目指す長洲っ子の育成 ～みんなで創る教育活動を通して～

【育てたい力】「表現する力」「協働する力」「続ける力」



←長洲小HPも
ご覧ください。

令和7年11月25日(火)

創立150周年記念式典＆イベント開催！

11月15日(土)に、田成町長様を始め、日頃から本校を支えていただいている来賓の皆様に出席いただき、長洲小学校創立150周年記念式典を行いました。

校長あいさつに続き、児童代表の6年生が記念スピーチを行いました。昔の学校の様子を振り返るとともに、今の学校生活や支えてくださっている来賓・地域の皆様、先生方への感謝、そして、未来への思いの言葉を述べました。その後、学習成果発表として、3年生が合唱、4年生が長洲小の歴史を発表しました。最後は、会場の多目的ホールに大きく響き渡る校歌斎唱で式典を閉じました。

第2部では、体育館で専修大学熊本玉名高校プラスバンド部の演奏を鑑賞しました。迫力ある見事な演奏とダンスに大きな感動を覚えた時間でした。



午後は、運動場で記念事業実行委員会主催の記念イベントが開催されました。

オープニングでは、松永長洲町教育長様からメッセージをいただきました。ステージイベントにはパントマイムパフォーマーのナニコレ劇団さん、シャボン玉使いのなほさんが登場し、イベントを盛り上げてくれました。また、フードコーナーには校区の飲食店や町商工会青年部、長洲小PTA・おやじの会からの出店があり、どの店も行列ができていました。

長洲小の5・6年生も、来場された地域の方々に楽しんでいただこうと「チルドレンズストア」と名前をつけ、各クラスで出店しました。これは、本年度の学校運営協議会における児童代表と委員の方々との熟議の場で、「小学生や地域の方々に楽しんでもらえるイベントをやってみたい。」という児童の願いから始まり、学校運営協議会や記念事業実行委員会の協力を得て形になったものです。出店にあたり、自分たちで商品やゲームを企画し、無料チケットも手作りで準備し配付しました。来場者の方々にも好評でしたし、何より5・6年の児童が生き生きと接客する様子が見られました。

校舎1階の廊下に飾られた、昭和21年度以降の本校卒業生の写真を、ぜひこの機会に地域の方々に見ていただきたいと考え、校舎内見学も企画しました。予想を上回る大勢の方々に見ていただくことができました。

保護者並びに地域の皆様から多くのご支援とご協力をいただき、学校創立150周年記念式典・イベントを開催することができました。心より感謝申しあげます。今後とも、創立150周年を新たな出発点とし、教職員一同、子どもたちの健やかな成長のため、そして地域に根ざした学校づくりに、一層尽力してまいります。



【裏面もあります】

ご協力に感謝

創立150周年記念式典・イベントの開催にあたり、長洲友の会、グリーンボランティア、長洲小おやじの会の皆様に校地内の草刈りや植木剪定をしていただきました。また、戸越前長洲町教育長様には、10月から今月上旬まで毎日、体育館周辺の草取りをしていただきました。ご協力いただきました皆様からは、「自分たちにできることで、創立150周年に協力したい。」との言葉をいただいたところです。お陰様で、美しい環境で記念事業が開催できました。ご協力に対し心より感謝申しあげます。



子どもたちから地域の皆様へ～記念式典スピーチより抜粋～

私たちが住んでいる長洲町は、金魚や錦鯉の養殖が盛んな町です。社会科の学習などを通して、美しい自然や地域の伝統を学ぶことができるのも、長洲小学校の魅力のひとつです。有明海のきれいな風景やフェリーが行き来する長洲港も、私たちにとってなじみ深い景色です。この町に生まれ育ち、長洲小学校で学べることを、私たちはとても誇りに思っています。

150年間、たくさんの子どもたちがこの長洲小学校で学び、夢に向かって歩んできました。次は、私たちの番です。ここで学んだことを大切にして、私たちも将来の夢に向かって、しっかりと進んでいきたいと思います。そして、私たちも、長洲小学校を支える一人になれるよう努力していきます。

これまで学校を支えてくださったすべての方々に、心から感謝の気持ちをお伝えします。ありがとうございました。

